

INDUSTRIE/INGENIERIE : Partnair Industries inaugure ses nouveaux locaux

[PARTNAIR INDUSTRIES](#), jeune PME spécialisée dans l'aéragé et la ventilation de chantiers souterrains, a pris possession de ses nouveaux locaux. Une belle et vaste usine de 2.200 m2 construite sur l'Eurozone de Forbach Nord (Moselle), avec l'appui financier de l'agglo de Forbach. Jean Bertolotti, le patron de l'entreprise, a inauguré le bâtiment jeudi 18/10 au soir en présence de nombreux élus, acteurs du monde économique et de la sous-préfète. Ce bel outil industriel va lui permettre de développer sa société, de répondre à de plus gros marchés, notamment à l'international. www.partnairindustries.fr